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平成 22 年度第２回（第７期第６回）浦安市廃棄物減量等推進審議会（議事要旨）

１ 開催日時 平成 23 年２月９日（水） 午前 10 時～正午

２ 開催場所 文化会館 ３階 大会議室

３ 出席者

（委 員）

横山会長、服部副会長、助川委員、奥井委員、芝田委員、山口委員、

武田委員、加納委員、牧野委員

（事務局）

長峰都市環境部長、永井都市環境部次長、

本田クリーンセンター長、

青木ごみゼロ課長、森クリーン推進係長、土田主任主事、

４ 議 題

（１）廃棄物減量等推進員（ビーナス推進員）へのアンケート結果報告

（２）燃やせないごみの排出状況調査報告

（３）燃やせないごみの収集回数について

（４）その他

５ 議事の概要

（１）廃棄物減量等推進員（ビーナス推進員）へのアンケート結果について報告を

行った。

（２）燃やせないごみの排出状況調査について報告を行った。

（３）（１）（２）を踏まえ、燃やせないごみの収集回数について審議会としての

意見を求めた。

６ 会議経過

開会後、会長が議事を進行した。

事務局から議題（１）「廃棄物減量等推進員（ビーナス推進員）へのアンケート
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結果報告」、（２）「燃やせないごみの排出状況調査報告」を行い、それを踏まえて

（３）「燃やせないごみの収集回数について」検討を行った。主な意見は次のとお

り。

・委 員

燃やせないごみは量が少ないが、それを家の中に置いておくことをどう感じる

かという感覚的な問題である。

・委 員

周りの市内在住者に聞いてみたところ、燃やせないごみは出す回数が少ないの

で、収集回数が減っても問題がないとのことだった。

・委 員

割れたコップひとつでも家の中に置いておきたくないという人もいるが、そこ

はそういう人の意識も変えていく必要があると思う。コスト等の事を考えると収

集回数は減らしたほうがよいと思うが、収集回数を減らすのであれば、なぜそう

するのかという事を十分に周知する必要があると思う。

・委 員

有害ごみと同じ収集日で月２回というのが混乱しないでよいと思う。

次回に、審議会が「燃やせないごみの収集回数について」の意見書を提出する

こととし、閉会した。


